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 Knapp die Hälfte der deutschen Haushalte könnte Glasfaser buchen. Doch der Netzausbau bleibe wegen

VDSL ein Minusgeschäft, beklagt der deutsche Telefónica-Chef. 
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